

Art/Coopération culturelle

La Russie artistique s'expose à Libreville

Anita Jordanah TSOUMBA  
Libreville/Gabon

Une exposition-vente d'œuvres de peintres russes a ouvert ses portes au public vendredi 9 mars dernier, à Libreville. Plusieurs de ces œuvres ont été gratifiées au Gabon. Elles iront fleurir la collection du futur Musée des arts contemporains de la capitale.

**SOUS** l'égide du ministère de la Culture, des Arts et Traditions, l'académie des beaux-arts de la Fédération de Russie, via son ambassade au Gabon, et l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), organisent du 10 au 12 mars 2018, à Libreville, une exposition des peintures contemporaines russes. Le vernissage a eu lieu, vendredi dernier, à ladite ambassade de la Fédération de Russie, en présence du ministre d'Etat en charge de la Culture, des Arts et Traditions, Alain Claude Bilié-By-Nze, et du chef de bureau de l'Unesco au Gabon, Vincenzo Fazzino. Pour l'ambassadeur Dmitry Kourakov, il s'agit là d'une grande exposition russe jamais organisée au



Photo : D.R

Un artiste russe remettant symboliquement un tableau au ministre d'Etat à la Culture.



Photo : D.R

Les invités découvrant les œuvres exposées à l'ambassade de Russie.

Gabon. « La culture est ce qui rapproche les peuples, qui permet de penser et d'agir pour la paix (...). La culture joue un rôle primor-

dial dans l'éducation des gens », a estimé le diplomate russe. Il a été repris en écho par Vincenzo Fazzino, pour qui



Photo : D.R

L'une des peintures cédées au Gabon par la Russie.

cette exposition représente une formidable opportunité d'échanges. « Ce soir déjà (jour de l'ouverture officielle de l'exposition, Ndlr)... et dans les jours suivants au Musée national du Gabon : échanges entre créateurs, entre peintres d'horizons divers, d'ici et de Russie, entre l'Académie de beaux-arts de la Fédération de Russie et l'École nationale d'art et de manufacture du Gabon », a soupiré le fonctionnaire onusien.

Pour sa part, le ministre d'Etat à la Culture n'a pas manqué de saluer l'initiative de Dmitry Kourakov. S'adressant à ce dernier, il a dit voir en cette initiative: « un signe supplémentaire de votre beau et grand pays de renforcer ses liens avec le Gabon. » Après l'ouverture officielle de l'exposition-vente à la chancellerie de Russie, sis au Boulevard triomphal, les œuvres des peintres russes peuvent être admises

jusqu'à ce jour, et même au-delà, au Musée national. Puisque huit de ces toiles ont été offertes à la République gabonaise par les peintres russes Dmitry Plotnikov, Igor Chirchikov, Yuri Gherman et Ivan Milunović. Le ministre d'Etat à la Culture a officiellement reçu lesdites toiles. Il a convié à la prochaine édition de la Fête des cultures, toutes les communautés amies résidant au Gabon.



**TOYOTA**  
QUALITÉ SUPÉRIEURE

LAND CRUISER **PRADO** | **2018**

**LE MONDE EST À VOS ROUES**





**3 ANS**  
OU 100 000 KM

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

**TOYOTA GABON**

BP 31 LIBREVILLE - Tél : (241) 01 79 26 85 - 07 15 16 13 - 06 22 05 69  
email : toyota.gabon@groupeosogafric.com

Nous construisons l'avenir

